

résidences immobilier

Dans le joli quartier de Monaco-Ville, ce studio situé au dernier étage d'un immeuble au calme offre une vue splendide sur le port. Il se compose d'un séjour avec placard, d'un coin cuisine totalement équipé et d'une salle de douches. Il a été complètement rénové et est dans le secteur libre, ce qui en fait un excellent investissement. Il génère un très bon rendement locatif pendant le Grand Prix F1 et le Yacht Show.

In the charming district of Monaco-Ville, this studio on the top floor of a quiet building offers a peaceful setting and stunning views of the harbor. It is comprised of a living-room with a fitted closet, a fully equipped kitchenette, and a shower room. The apartment has been completely renovated and is in the unrestricted sector, making it an excellent investment. It generates a very good rental yield during the F1 Grand Prix and the Yacht Show.

ROC AGENCY

28, rue Comte Félix Gastaldi, - 98000 MONACO Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





